



PRESENTAN AVANCES DEL FUTURO HOSPITAL DE RENGO

En el marco de un Consejo Técnico Extraordinario realizado en el Hospital de Rengo, el Servicio de Salud O'Higgins (SSO) presentó los avances del proyecto del futuro Hospital Dr. Ricardo Valenzuela Sáez, una iniciativa largamente esperada por la comunidad de Rengo y por las comunas de la microárea de la Carretera de la Fruta.

La actividad fue encabezada por la directora (s) del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yercic Bravo, junto a su equipo directivo, y contó con la participación de la directora (s) del Hospital de Rengo, Dra. Valeria Olavarria Manríquez, además del equipo directivo local, jefaturas de servicio, profesionales de enfermería y matronería, quienes conocieron en detalle los alcances de este relevante proyecto de infraestructura hospitalaria.

El nuevo establecimiento contempla un estándar de alta complejidad, con 235 camas, siete pabellones quirúrgicos, helipuerto, Servicio de Oncología y Hemodiálisis, lo que permitirá fortalecer de manera significativa la atención de salud para la población del territorio.

Al respecto, la directora (s) del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yercic Bravo, destacó la importancia de esta instancia para transparentar el estado del proyecto y socializarlo con la comunidad funcional. "Hoy estamos en el Hospital de Rengo presentando los avances de este anhelado proyecto, socializando su impacto y alcances,

e incorporando la mirada de los funcionarios en algunos aspectos del diseño médico-arquitectónico. Durante el año esperamos seguir compartiendo estos avances e invitar también a la comunidad de Rengo y de las comunas de la microárea a conocer en terreno el diseño de su nuevo hospital, un sueño largamente esperado", señaló. Por su parte, la directora (s) del Hospital de Rengo, Dra. Valeria Olavarria Manríquez, valoró el impacto que tendrá esta nueva infraestructura tanto para los funcionarios como para los usuarios.

"Este proyecto es una tremenda oportunidad para entregar una atención más oportuna y de mayor calidad, ampliar nuestra cartera de servicios y contar con mejor tecnología e infraestructura. Hoy pudimos conocer avances concretos, con planimetría y modelos 3D, que muestran claramente el crecimiento del hospital, pasando de 104 a 235 camas y de tres a siete pabellones", indicó.

En la misma línea, la subdirectora (s) de Gestión del Cuidado de Enfermería del Hospital de Rengo, Katerine Aceituno, expresó su satisfacción tras la presentación "estamos muy contentos con la exposición; era lo que esperábamos: conocer lo que viene y las proyecciones futuras. La infraestructura actual ya nos quedó pequeña y tenemos muchas esperanzas en lo que será este nuevo hospital y los beneficios que traerá tanto para los equipos de salud como para la comunidad".

EL NUEVO RECINTO CONTARÁ CON 235 CAMAS, HELIPUERTO, SERVICIO DE ONCOLOGÍA Y HEMODIÁLISIS.



Desde la mirada de los trabajadores, el presidente (s) de FENATS base Rengo, Pedro Mardones, calificó la iniciativa como un avance relevante para el territorio. "Este proyecto es un gran logro para Rengo, para los funcionarios y para toda la microárea. Los espacios están bien dimensionados y aunque existen limitaciones para realizar modificaciones, representa una gran oportunidad para mejorar las condiciones laborales y la atención que se entrega a la comunidad", concluyó.